

M I T T E I L U N G E N

Der **Osterpfarrbrief** ist erschienen. Die Austräger werden gebeten, den Pfarrbrief dieses Wochenende abzuholen und verlässlich auszuteilen.

Beichtgelegenheiten: Samstag, 2. April von 18 – 18,45; Mittwoch, 6. April von 19 – 19,45
Die Beichte wird in der Marienkapelle in der Pfarrkirche abgenommen!

Diesen Sonntag, 3. April ist um 9,30 Uhr Bußfeier. Nehmen wir uns eine Stunde Zeit, in uns zu gehen und uns so auf das kommende Osterfest vorzubereiten.
Am Donnerstag, 7. April ist um 19 Uhr in Altenhof Bußfeier.

Am **Mittwoch, 6. April** ist um **19 Uhr** der **Jugend-Kreuzweg**.
Die ganze Pfarrbevölkerung ist eingeladen, diesen Kreuzweg mitzubeten. Musikalisch wird der Kreuzweg vom Boundless-Chor umrahmt.

Im Anschluss an den Jugend-Kreuzweg ist um ca. **20 Uhr** die **konstituierende Sitzung des neuen Pfarrgemeinderates 2022 bis 2027**. Alle Mitglieder des neuen PGR werden gebeten, pünktlich und verlässlich im Pfarrheim zu erscheinen.

Am **Freitag, 8. April** fahren die **Firmlinge** nach Lambach und bekommen dort eine **Stiftsführung** von Abt Maximilian. Die Abfahrt ist um 16 Uhr beim Pfarrheim.

Alle Pfarrangehörigen, die die **OSTERKOMMUNION zu Hause** empfangen möchten, mögen sich bitte mit Kaplan Paul Mutebi – Tel. 0676/8776-6373 einen Termin ausmachen!

Zur Feier der **Palmweihe am Sonntag, 10. April** ist die gesamte Pfarrbevölkerung herzlich eingeladen. Die Palmweihe findet um **9,15 Uhr am Schulplatz** statt. Von dort ziehen wir in Prozession zur Kirche und feiern gemeinsam die Leidensmesse.
Es werden wieder kleine Palmbuschen verteilt. Der Reinerlös ist für den Kirchenschmuck.

Die Diözese bittet uns am Palmsonntag um eine Spende für die „**Erhaltung der christlichen Stätten im Heiligen Land**“. Wir geben unsere Spenden bei der Tafelsammlung.

Richtigstellung !

In der aktuellen Ausgabe des Pfarrbriefes (Ostern 2022) wurde in der Einleitung im Beitrag zur „KREUZIGUNGSGRUPPE – neuer Standort“ der Künstler Manfred Mairhofer als Schöpfer der 3 Holzskulpturen genannt.

Richtig ist:

Das Gemeinschaftswerk „Golgotha-Kreuzgruppe“ wurde 2009 von den 3 Bildhauern und Mitgliedern der IKG (Innvierter Künstler Gilde) Hermann Gschaidner (Mattighofen), Walter Holzinger (Ried im Innkreis, dzt. Vorsitzender der IKG) und Konsulent Meinrad Mayrhofer (Pram) geschaffen.



Aus dem Pfarrbrief Gaspoltshofen - März 2010 - Seite 8

Am Sonntag, 21. Februar 2010, wurden die Werke nach dem Hochamt von den Künstlern persönlich vorgestellt und an die Gaspoltshofener Pfarrbevölkerung feierlich übergeben.